



601.05.099.000 (NUR FÜR DEN RENNSPORT / ONLY FOR RACING)
03-10
TITAN-ENDDÄMPFER-SET
TITANIUM SILENCER SET

601.05.099.100 mit Katalysator und EC-Zertifikat für das Modell 09-10.
601.05.099.000 ohne Katalysator und ohne EC-Zertifikat. *Beide Versionen auch verwendbar für Modelle 03-08, aber ohne EC-Zertifikat.

Du möchtest maximale Gewichtsreduktion, mehr Leistung bei optimierter Fahrbarkeit, tolle Optik in Kombination mit großartigem Sound und das Ganze auch noch mit Straßenzulassung? Ist das nicht etwas zu viel verlangt? Wir sagen nein! Mit dieser Slip-on-Anlage kannst du dir all diese Wünsche erfüllen. Und durch die perfekte Verarbeitung ist die Montage auf deiner KTM auch schnell erledigt.

601.05.099.100 (MIT EC-ZERTIFIKAT / WITH EC CERTIFICATE)
03-08*
09-10
TITAN-ENDDÄMPFER-SET
TITANIUM SILENCER SET

601.05.099.100 with catalytic converter and EC certificate for Model 09-10.
601.05.099.000 without catalytic converter and without EC certificate.
*Both versions also usable for models 03-08 but without EC certificate!

You want to have maximum weight reduction, more performance and better driveability, great image in combination with a breathtaking sound and all that street legal? Isn't that a bit to much? We say no! With this slip-on system you can realize all these wishes. And due to the perfect treatment the mounting on your KTM is done in very short time!



600.05.099.300 (NUR FÜR DEN RENNSPORT / ONLY FOR RACING)
03-10
FMF EDELSTAHL-ENDDÄMPFER-SET
FMF STAINLESS STEEL SILENCER SET

600.05.099.300 mit EC-Zertifikat für 03-08.
*Auch verwendbar für 09-10, aber ohne EC-Zertifikat.

Diese Edelstahl-Enddämpfer bieten ein Top-Preis-Leistungs-Verhältnis. Durch den Einsatz von Edelstahl für die Außenhülle und für das gesamte Innenleben konnte eine herausragende Lebensdauer erreicht werden. Mit herausragendem Geräuschreduzierungsersatz.

These stainless steel silencers feature a great price/performance ratio. Due to the use of INOX for the outer sleeves and all innerparts we could achieve an outstanding durability. With removable noise reduction inserts.



600.05.099.000
03-08
09-10
TITAN-ENDDÄMPFER-SET
TITANIUM SILENCER SET

600.05.099.000 mit EC-Zertifikat für 03-08.
*Auch verwendbar für 09-10, aber ohne EC-Zertifikat.

600.05.099.000 with EC certificate for 03-08.
*Also usable for 09-10 but without EC certificate.

59% leichter Slip-on Enddämpfer, der auch die Leistung gegenüber der Serienausführung erhöht. Geräuschdämmende Einsetztafel lässt sich für den Sporrinsatz entfernen.

59% lighter slip-on silencer also increases the power when compared to the series production. Muffler inserts can be removed for motor sports.

